



Comisión Nacional de Bioética

**Pronunciamiento de la Comisión Nacional de Bioética
en torno al compromiso por la transparencia entre médicos,
instituciones de salud y la industria farmacéutica**

**COMISIÓN
NACIONAL
DE BIOÉTICA**

Ciudad de México, 2011.

La Misión de la Comisión Nacional de Bioética (Conbioética) es *Promover una cultura bioética en México a partir del análisis laico, plural e incluyente de los dilemas bioéticos, a partir del respeto a los derechos del ser humano, a la protección de los seres vivos y a la preservación de su entorno.* Sobre esta base y como parte de sus objetivos, la Conbioética promueve la actitud ética en la práctica médica, así como el impulso a las acciones que tengan como propósito mejorar la calidad de la atención médica.

Es en este tenor que la Conbioética confirma su apoyo al **COMPROMISO POR LA TRANSPARENCIA** en la relación entre los médicos e instituciones de atención a la salud y la industria farmacéutica, en el cual se establece un marco consensuado de principios y acciones para promover una vinculación ética entre estos actores, y contribuir así al desarrollo de una relación transparente en beneficio de los pacientes, de la profesión médica, de la investigación, el desarrollo farmacéutico, el bienestar y la protección de la salud de todos los mexicanos.



Manuel H Ruiz de Chávez
Presidente del Consejo